
Mario Götze fährt Ioniq 5 N

Hyundai-Markenbotschafter Mario Götze fährt künftig einen Ioniq 5 N. Bisher war der Fußball-Weltmeister von 2014 mit einem Ioniq 5 und einem Ioniq 6 unterwegs. Zwar hätten ihn auch diese beiden Modelle begeistert, aber die 650 PS (478 kW) des N seien schon etwas Besonderes, sagte Götze. „Das macht einfach Spaß.“ In dem bis zu 260 km/h schnellen Elektroauto in der Farbe Performance Blue verbinden sich für den Familienvater „Sportlichkeit und Alltagstauglichkeit miteinander“.

Hyundai seit vier Jahren Partner von Eintracht Frankfurt, Mario Götze seit 2022 Markenbotschafter. (aum)

Bilder zum Artikel



Mario Götze nimmt seinen Hyundai Ioniq 5 N in Empfang.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Mario Götze nimmt seinen Hyundai Ioniq 5 N in Empfang.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Mario Götze nimmt seinen Hyundai Ioniq 5 N in Empfang.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Mario Götze in seinem Hyundai Ioniq 5 N.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Mario Götze nimmt seinen Hyundai Ioniq 5 N von Deutschland-Chef Ulrich Mechau in Empfang.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Mario Götze nimmt seinen Hyundai Ioniq 5 N von Deutschland-Chef Ulrich Mechau in Empfang.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai
